

Vom (13.) /14. bis zum 15. Mai sind wieder die Wähler am Zuge. Sie bestimmen über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das Kommando Sanitätsdienst der Bundeswehr (Kdo SanDstBw) ist eine Höhere Kommandobehörde. Das Kommando übt die Führungsverantwortung für den Sanitätsdienst aus. Das Kommando ist zugleich Stab des Inspektors des Sanitätsdienstes der Bundeswehr. Die Indienststellung erfolgte am 2. Oktober 2012. Unser Spitzenkandidat für den BPR Kdo San, Robert Schneider, setzt sich besonders für attraktivere Arbeitsbedingungen im Tarifbereich ein. Er bringt viel Erfahrung und Durchsetzungsfähigkeit in die Arbeit als Personalrat ein.

### Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Kommando Sanitätsdienst der Bundeswehr

*Die Bundeswehr steht zwischen Personalmangel und Zeitenwende. Wie sollten die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr nach Ihrer Ansicht gefördert und motiviert werden?*

Die Bundeswehr muss mehr für die Personalgewinnung und Personalbindung tun!

Einige Wirtschaftsunternehmen bieten z.B. ihren Mitarbeitenden bezahlbaren Wohnraum an. Dies ist in der Bundeswehr nur noch sehr eingeschränkt der Fall. Dies sollte wieder intensiviert werden und auch dann beworben werden.

*Welche weiteren Themen sind nach Ihrer Meinung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Zukunft relevant?*

Es ist wichtig, dass die Ballungsraumzulage wieder eingeführt wird

*Sie können als Personalrat auf die Unterstützung des VAB als Partner zählen. Was ist für Sie besonders wichtig?*

Bei rechtlichen Fragen können wir stets eine kompetente Meinung einholen.



**Robert Schneider**

Institut für Mikrobiologie  
der Bundeswehr

**ZUKUNFT.  
ATTRAKTIV.  
GESTALTEN.**  
*Perspektiven in  
Zivil schaffen.*